

**Questions/Responses #1**  
**Questions/Réponses #1**

**Request for Proposal 10212658-A:**  
Electrical Support for Various Special Events and Projects

**Demande de proposition 10201908-A:**  
Soutien électrique pour divers projets et événements spéciaux

\*\*\*\*\*

NB: Questions are provided in the language used by the supplier. Answers are provided in both official languages.

NB: Les questions sont fournies dans la langue utilisée par le fournisseur. Les réponses sont fournies dans les deux langues officielles.

\*\*\*\*\*

**Question #1**

À quel endroit (dans la demande d'offre à commandes) pouvons-nous trouver le formulaire Attestation de l'exigence de vaccination contre la COVID-19?

**Response #1**

Since the first version of the Request for Standing Offer (RFSO), the rules have changed and it is no longer necessary to provide an attestation of the vaccination requirement against COVID-19. This requirement has been removed from the RFSO but unfortunately a reference to this remained in the Annex E and Annex H. It is no longer necessary to provide this document. Sorry for the inconvenience.

**Réponse #1**

Depuis la première version de la demande d'offre à commandes (DOC), les règles ont changé et il n'est plus nécessaire de fournir une attestation de l'exigence de vaccination contre la COVID-19. Cette exigence a été enlevée de la DOC mais les références à cette attestation sont restées malheureusement dans les Annexes E et en Annexes H. Il n'est plus nécessaire de fournir ce document. Désolé pour la confusion.